

Pepe Grillo



PAN, reacomodo en puerta

Dicen los que saben que está cerca un reacomodo general al interior del PAN.

No solo por el eventual cambio en la dirigencia nacional, sino por el regreso al país, en calidad de Senador de la República, de Ricardo Anaya que tiene al interior del blanquiazul seguidores y mal querientes. Es un ave de tempestades. Los más acelerados ya comenzaron a hacer planes para Anaya rumbo al 2030.

Lo cierto es que la alianza del blanquiazul con el tricolor no tiene mucha cuerda y es probable que al día siguiente de los comicios cada uno jale para su lado.

Uno de los que ha estado de manera sistemática en contra de esa alianza es precisamente Ricardo Anaya que se

dice víctima de una persecución de gobiernos priistas. La cúpula panista mudará de piel, dicen que hasta será difícil reconocerla.

Democracia y suspicacia

Aunque las prisas generen toda clase de suspicacias, sobre los verdaderos motivos de la aprobación fast-track de leyes en temas tan delicados como las pensiones y la amnistía a criminales, lo cierto es que si Morena y sus aliados tienen en el Congreso los votos suficientes las pueden votar, están legitimados para hacerlo.

Es regla, amarga si se quiere, de la democracia.

Pero es igualmente cierto que el proceso legislativo no concluye con la votación y el debate del tema puede extenderse hasta la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que es un poder de la Unión legitimado para determinar si una ley es constitucional o no.

Será allá, en Pino Suárez 1, donde se dirá la última palabra sobre estos asuntos escabrosos.

Municipios de riesgo

Todas las encuestas sobre preferencias electorales para la elección de gobernador de Puebla dan ventaja a Alejandro Armenta, candidato de Morena y sus aliados.

Unas con más ventaja que otras, es cierto, pero a poco más de un mes de la jornada electoral parece que los poblanos tomaron ya una decisión. Hay encuestas que presentan un empate técnico y otras que le dan a Armenta 50 puntos de ventaja. El manipuleo de las encuestas es grotesco. Claro que la verdad se conocerá el día de la jornada electoral.

No obstante, hay inquietud en la entidad ya que el largo periodo de inestabilidad política ha fortalecido a los grupos de la delincuencia organizada que imponen sus intereses en varios municipios del estado, entre ellos algunos importantes en los que la preocupación popular se palpa y los candidatos no han dudado en exigir se-

guridad antes de realizar recorridos. La violencia es tóxica para la democracia.

500 niños sin clases

Las escuelas siguen sin clases en media docena de comunidades en la sierra de Coyuca, en Guerrero.

Los maestros cerraron por falta de garantías ante el acaso sistemático de un grupo de la delincuencia organizada que se ha ensañado con ellos. Los afectados son casi 500 niños de educación básica que desde hace semanas no tienen clases.

El gobierno en sus tres niveles, federal, estatal y municipal brilla por su ausencia. Tal parece que regresar la paz a esas comunidades no les incumbe y atienden otros asuntos. ¿Por qué no actúan?

Escuelas cerradas por la violencia, esa es la realidad en muchas comunidades del país, más allá de grillas y montajes•

pepegrillo@cronica.com.mx

Con el regreso al país, en calidad de Senador de la República, de Ricardo Anaya, la cúpula panista mudará de piel, dicen que hasta será difícil reconocerla

